

# Jahreszeiten



- **Berufsbildungsbereich mit „Kopfarbeit“ beendet**
- **Herbstball 2015**
- **Umzug Montage und Begleitung**



**Verein**  
Lebenshilfe Cuxhaven

## Super Stimmung beim Kurparkfest

### Super Stimmung und viele Besucher beim 28. Kurparkfest in Döse

Am Donnerstag, den 9. Juli 2015 war es wieder soweit. Bereits seit 28 Jahren gestaltet der Verein Lebenshilfe Cuxhaven sein großes Kurparkfest in Döse, und auch der Brand der Kurparkhalle in der Silvesternacht konnte ihn nicht davon abhalten, das traditionelle Fest auszurichten. Zuerst war die Unsicherheit groß - wohin mit all den Tombolapreisen, den Künstlern, die für gute Stimmung auf der Bühne sorgen, und auch die anderen Unterstützer sollten bei Wolkenbruch nicht im Regen stehen gelassen werden. Zwar musste auf die Kurparkhalle verzichtet werden, dafür wurde kurzerhand ein Zelt zur Unterbringung der Tombola aufgestellt. Der Verein freute sich ganz besonders, dass alle wieder dabei waren. Ob die Soroptimisten, die traditionell Fischbrötchen und andere Leckereien verkaufen, oder die Damen des Inner Wheel, die für Kaffee und Kuchen sorgen oder auch Vertreter des Vereinsvorstandes der Lebenshilfe, die gemeinsam den Bratwurststand bewirtschaften. Der Erlös all dieser Stände kommt den Menschen mit Behinderungen zugute und wird unter anderem für die Unterstützung von Reise- und Freizeitveranstaltungen genutzt. Bei etwas durchwachsenem Wetter startete das Bühnenprogramm. Die „Country Linedancers Cuxhaven“ unter der Leitung von Patricia Zierke sorgten schon zu Beginn für allerbeste Stimmung, die den gan-

zen Nachmittag beibehalten wurde. Mit dabei war auch „Hitwave“, das Cuxhavener Duo (Thomas Kratzenberg und Ronny Reichenbecker), das mit lockeren Sprüchen und vielen Informationen über die Künstler und über den Verein Lebenshilfe Cuxhaven durch das Programm führte. Der Shantychor Cuxhaven hatte 1987 die Idee, eine Wohltätigkeitsveranstaltung zu Gunsten der Lebenshilfe zu organisieren, begleitet und unterstützt diese Veranstaltung seit der ersten Sekunde. Auch in diesem Jahr begeisterte der Chor das gesamte Publikum und wir freuen uns, dass er wieder dabei sein konnte. Einen ganz anderen Akzent setzte die Tao Schule Cuxhaven mit ihrem Auftritt. Ralf Karp kam trotz Verletzung mit seinen Kids und zwei weiteren Sportlern, und zeigte eine beeindruckende Show seiner Kampfkunst. Ob Angriff oder Abwehr, mit oder ohne Schwert - das Publikum bekam Einiges geboten. Eine besondere Erwähnung hat die Bauchtänzerin der Tao Schule verdient, denn die Besucher des Kurparkfestes konnten ihre beeindruckende Darbietung des orientalischen Tanzes nur aus der Ferne bestaunen. Ein Platzregen ließ viele Besucher Schutz unter der Remise des Kurparkes suchen. Sie erntete für ihre tänzerische Leistung viel Applaus, auch wenn das Publikum nicht direkt an der Bühne stand. Die Sohl'nborger Büttpedder rundeten das bunte Programm mit ihrem Auftritt ab. Schön waren sie anzusehen in